
野口  一則代表取締役社長

私たちは、さらなる未来を創りたい！

1989年 7月5日設立。システムコンサルティング、システム開発、Webサイト制作。従業員数 62名（平均年齢 33歳）。
「シアンス（SIANCE）」という社名は、「誠実（Sincerity）」と「信頼（Reliance）」を融合させた言葉からネーミングしました。
その名のとおり、「お客様に誠意を持って接し、信頼していただける仕事をしていこう」ということがシアンス社員の原点です。

誠実さと信頼の名のもとに

菊野　皆さんの仕事の魅力、やりがいについ
てお聞かせください。
杉野　お客様の課題や要望をしっかり聴き、
I Tを活用して解決する提案営業を行ってい
ます。創意工夫や忍耐力が求められる仕事で
もありますが、お客様から感謝の言葉をいた
だいた時に頑張ってよかったと感じます。
渡辺　現在、私は3人の子どもを育てながら、
自宅で「テレワーク」で働いています。仕事
内容は、Webサイトの保守作業です。毎週
1 日会社に行き、 上司への報告と皆んなと
の情報交換を行っています。
遠藤　私は入社1年目で、Webシステムや
アプリ開発のプログラミングを担当してい
ます。先輩からのサポートで、自分で書いた
プログラムが思い通りに動いた時は特に
やりがいと達成感が得られます。

菊野　「新潟市働きやすい職場づくり推進企
業・市長賞」として表彰されたそうですね。
皆さんはどう感じていますか？
杉野　私の家族は、共働きの妻と小学生、幼
稚園児の4人です。勤務時間や有給休暇を調 

練習や大会出場で早退や休暇をとることも
ありますが、快く送り出してくれる周りの
皆さんの応援がありがたく、うれしいです。
また、会社も大会出場時には経済的支援も
してくれているので助かっています。

菊野　皆さんの将来の夢や目標は、どんなこ
とにチャレンジしていきたいですか？
杉野　今後ますます I Tの進化は激しくなり、
さまざまな分野で変革をもたらすことが予
測されます。I Tサービスの提供を通して地元

新潟の発展に貢献していきたいですね。
そのためにも自らの成長はもちろん、若手
社員の育成にも励み、仲間と一緒に挑戦
することを楽しんでいきたいです。
渡辺　ライフスタイルが変わっても、働き慣
れた会社とメンバーで Web の仕事が続けら
れて本当に嬉しいです。これからも、3人の
子どもの成長を見守りつつ、会社の役に立て
るよう頑張っていきたいです。
遠藤　私の夢は、2026年イタリア冬季国際大
会で正式種目になりそうな山岳スキーの日本
代表として出場することです。そして、新潟県
内で大会を主催し両競技を広く普及させてい
きたいです。また、I T技術者として、大好きな
「山」に関するアプリを開発し、仕事と競技で
活躍していきたいです。

菊野　創立30周年を向かえられました。振り返っていかがでしょうか？
野口　大学卒業後に外資系 IT会社に勤務していましたが、お客様目線で
I Tを有効活用したいと強く考えるようになり、30年前に独立しました。
当初は身一つで、社員も顧客もいませんでしたが、ありがたいことに
出資や仕事を頂くことができ、その後も事業を続けられたことは、顧客、
取引先、社員を初め多くの方々のお陰と感謝の気持ちで一杯です。

菊野　10年以上前から経営トップが自ら「働きやすい職場づくり」に
取り組んできたとお聞きしていますが、どのような思いからですか？
野口　13年前に長時間労働が慢性化し、社員は心身ともに疲れ果て退職者
が続出しました。会社の業績も悪化し経営危機に陥りました。それを
機に、社員の「働きやすい職場づくり」に取り組もうと決意しました。長時
間労働の是正、多様な働き方として裁量労働制やテレワークの導入、社員
の健康増進経営等です。その結果、社員は時間を意識し業務効率を向上さ
せたこと、「困った時はお互いさま」で協力し
合う社内風土ができたことは嬉しいですね。

菊野　これからの展望をお聞かせください。
野口　当社の一番の財産はサービスを創り
出す社員一人ひとりです。社員の能力と適
性を最大限に発揮できる職場を提供し続け
ることが私の務めです。より働きやすい
職場づくりを進めていきます。AIや IoTで
裾野が広がり10年先が不透明な社会です
が、時代の潮流を見極め、当社独自の事業展
開が大事です。社員一丸となって、事業の発展
と地域社会に貢献していきたいですね。
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整しやすく、週末は家事を手伝ったり、子
ども達と公園やショッピングに出かけ、
バーベキューをしたりして楽しんでいます。
仕事もプライベートも充実しています！
渡辺　以前は 2人の子育てをしながら往復
3時間かけて通勤していた頃は、時間に余裕
がなく本当に大変でした。3人目の育児休業
明けに、会社からテレワークを勧めていた
だき、朝夕の家事時間が確保され、ゆとりを
持って仕事にも取り組めています。
遠藤　私はスカイランニングと山岳スキー
競技のアスリート社員として入社しました。

仕事の魅力とやりがい

多様な働き方で仕事と家庭の両立 それぞれの夢に向かってチャレンジ

「働きやすい職場づくり」に注力しながら、創立30周年
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